

# PERS

## Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Masyarakat Semakin Dekat, Kamtibmas Terjaga

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Dec 25, 2023 - 17:07



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Masyarakat Semakin Dekat, Kamtibmas Terjaga

*Cidahu, 25 Desember 2023* - Di tengah semarak suasana Natal, Bripka Eko Priyantono, Bhabinkamtibmas Desa Pasirdoton, terus menjalin kedekatan dengan warganya. Pada Senin, 25 Desember 2023, pukul 10.00 WIB, kegiatan Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi (DDS) digelar di Kp.Pasirdoton rt 04/02.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Eko tidak hanya menjadi representatif Kepolisian, tetapi juga menjadi sahabat dan mitra bagi masyarakat Desa Pasirdoton. Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan DDS ini sebagai berikut:

1. **Program AA DEDE PRESISI CURHAT DONG** Bhabinkamtibmas mengenalkan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, dengan tagline menarik "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diajak untuk berbagi informasi dan curhatan terkait situasi dan kondisi kamtibmas di lingkungan mereka.
2. **Sosialisasi Peningkatan Siskamling dan Pengawasan Lingkungan** Mengingat maraknya kejahatan pencurian kendaraan dan barang-barang, Bripka Eko memberikan sosialisasi tentang pentingnya meningkatkan kegiatan Siskamling dan pengawasan lingkungan. Kerjasama antarwarga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman.
3. **Antisipasi Penyakit Menjelang Musim Hujan** Dalam suasana musim hujan, Bhabinkamtibmas memberikan informasi tentang cara antisipasi penyakit yang sering mewabah. Masyarakat diajak untuk menjaga kebersihan lingkungan dan diri sendiri guna mencegah penyebaran penyakit.
4. **Sosialisasi Tentang TPPO dan Cara Pencegahannya** Peningkatan pemahaman terhadap Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan (TPPO) juga menjadi fokus kegiatan. Bripka Eko menjelaskan cara-cara pencegahan agar masyarakat lebih waspada terhadap potensi kejahatan.